

## Basketball

Nachdem sich schon von 1987 bis 1989 einige junge Spieler bei Turnieren in den Basketballsport reingeschnuppert haben, wurde 1989 beim Sportamt Übungsstunden für diese Sportart beantragt. Wir bekamen Trainingseinheiten in der Turnhalle Stadthafenschule. Dann wurde im Januar 1990 die Basketballabteilung mit 10 Mitgliedern gegründet.

Viel Jubel und Motivation brachte der überraschend erreichte 4. Platz bei den DG-Basketballmeisterschaften. Ein Jahr später verbesserte sich die Mannschaft sogar und holte Bronze. Und wieder ein Jahr später gab es Silber und somit den Vizemeistertitel.

Peter Rapp wurde in die Nationalmannschaft berufen und vertrat den DGS bei den Weltspielen der Gehörlosen im Jahr 1993 in Sofia / Bulgarien und bei Internationalen Einsätzen.

Dann war aber die Luft raus, nach dem Peter Rapp, das Zugpferd der Abteilung, nach Leverkusen wechselte.

1996 wurde noch an Wettkämpfen teilgenommen, aber 1997 erschienen die wenigen verbliebenen Basketballer nur noch zum Training. Da keine Mannschaft mehr zusammen zu bekommen war, wurde die Abteilung schließlich im Jahr 1998 aufgelöst.



von links nach rechts stehend: Edmond Rousseau, Thorsten Woletz, Matthias Bork, Markus Zimmermann, Thierry Meunier, Uwe Zelle, Jürgen Gertzen, Peter Rapp  
Von links nach rechts kniend: Spieler aus Belgien, Reiner Griebel, Markus Biggemann, Carsten N. Markus Nowhöfer